



MUSIKVEREIN EBERSDORF- GRUB 1869

Träger der PRO-MUSICA-PLAKETTE



Festtage
24. und 25. September 1994

Schirmherr:
1. Bürgermeister Günter Seiler

Fest-Programm

Samstag, 24. September 1994

19.30 Uhr im Saal
"Goldener Stern" Ebersdorf



Festkommers

mit der
Musikgesellschaft
Rüttenen, Schweiz

und dem
Musikverein
Ebersdorf-Grub 1869



Eintritt an beiden Fest-Tagen:
Freiwillige Spenden

Sonntag, 25. September 1994

13.30 Uhr in der Festhalle
"Goldener Stern" Ebersdorf

Volksmusik- Nachmittag



mit den Kapellen:
Musikverein Lautertal
Musikverein Rödental
Jugendblasorchester Ebersdorf
Musikverein Neundorf
Musikgesellschaft Rüttenen,
Schweiz

Die Bewirtung übernimmt der
Musikverein Ebersdorf-Grub 1869

Grußwort

Die weltpolitischen Ereignisse in den letzten 125 Jahren haben auch in der Gemeinde Ebersdorf ihre Spuren hinterlassen. Trauer und Leid, aber auch viele freudige Ereignisse und grundlegende Veränderungen kennzeichneten den Tagesablauf der Bürgerinnen und Bürger.

In diesen vielen Jahren hat der Musikverein Ebersdorf-Grub das Leben in unserer Gemeinde mitgestaltet. Er hat kulturelle Geschichte im örtlichen Geschehen geschrieben.

Auch über die Grenzen der Gemeinde hinaus wurden unsere Farben von den Musikern des Vereins würdig und erfolgreich vertreten. Aus ihren internationalen Auftritten ist eine enge Verbindung zur Musikgesellschaft Rüttenen (Schweiz) erwachsen, die nun schon 25 Jahre in echter Freundschaft praktiziert wird.

Mit berechtigtem Stolz kann deshalb der Verein auf sein 125-jähriges Bestehen zurückblicken.

Im Namen der Einwohnerschaft unserer Gemeinde sage ich allen Gästen und Freunden der Volksmusik ein herzliches Willkommen. Einen besonderen Gruß den Musikern aus der Schweiz, die sich den Strapazen einer weiten Reise unterziehen, um ihre Verbundenheit zum Musikverein Ebersdorf-Grub unter Beweis zu stellen.

Ich wünsche erlebnisreiche und erholsame Tage in unserer gastfreundlichen Gemeinde verbunden mit weiteren Erfolgen für den Jubilar.

Ebersdorf, im September 1994

Günter Seiler
1. Bürgermeister

Grußwort zum 125-jährigem Jubiläum des Musikvereins Ebersdorf-Grub 1869

Wir begrüßen zum 125-jährigem Bestehen unseres Musikvereins Ebersdorf-Grub 1869 alle aktiven Musiker recht herzlichst und freuen uns, daß wir in unserer Gemeinde Ebersdorf wieder einmal einen Volksmusik-Nachmittag verbringen können; haben doch alle Kreismusikfeste hier einmal ihren Auftakt genommen.

Wir begrüßen alle Freunde unserer deutschen Volksmusik und hoffen, daß sie wieder schöne Stunden bei den Klängen unserer Kapellen aus dem Kreis Coburg erleben mögen, sich aber auch von dem derzeitigen Leistungsstandard der Klangkörper überzeugen können. Wir heißen alle Gäste vielmals willkommen.

Unser ganz besonderer Gruß gilt unseren Musikkameraden von der Musikgesellschaft Rüttenen bei Solothurn in der Schweiz, und wir freuen uns, daß wir sie wieder einmal in unserem Ebersdorf hören werden können. Verbindet uns doch eine nunmehr über 25 Jahre bestehende musikalische, internationale Freundschaft. Wir bedanken uns bei ihnen, daß sie -neben ihrem Auftritt am Sonntag- auch unseren Kommersabend am Samstag musikalisch mit ausgestalten. Wir wünschen ihnen wiederum recht schöne Tage in unserem Coburger Land.

Nach dem großen Bundesbezirksmusikfest zum 100-jährigem Bestehen im Jahre 1969 und der hohen Auszeichnung durch den Bundespräsidenten danach mit der PRO-MUSICA-PLAKETTE, freuen wir uns, daß wir zum diesjährigem 125-jährigem Jubiläum wieder einmal gute Volksmusik in unserem Ebersdorf erklingen lassen können und wünschen dazu allen Besuchern erholsame Stunden bei guter Blasmusik.

Ernst Jörg
Ehrenvorsitzender und Ehren-Dirigent